

# P2P DISPATCH

PATHWAYS TO PROSPERITY eBULLETIN

## Pathways to Prosperity 2023 National Conference

**Exploring Innovation in Immigration and  
Settlement in Canada: Challenges and  
Opportunities of New Geographies, Modes, and  
Levels of Immigration**

### Conference Agenda Now Available

The lineup of many exceptional sessions and speakers for the P2P 2023 National Conference on November 20 and 21, and the P2P Conference for Local Immigration Partnerships and Réseaux en immigration francophone on November 22, is now available on the [Conference website](#). Take a look and start planning your conference attendance schedule. The opening, keynote and plenaries will have simultaneous English – French interpretation on all three days of the conference. Virtual attendees will have access to live broadcasts of the opening, keynote and plenaries, and dedicated activities at other times, with more options available this year.

Visit the Conference Website  
Now

### Early Bird Registration Ends on September 29

Space at the conference is filling up quickly and we encourage all interested parties to register soon, before the early bird rates close on September 29, 2023.

Register Now

### Hotel and Travel Information

The Le Centre Sheraton Hotel room block at the special conference rate (\$200 for a King/Queen or Double room) is filling quickly. To avoid disappointment, [click here to book your accommodation](#).

### SCHEDULE OF EVENTS

Pathways to Prosperity  
2023 National Conference

Le Centre Sheraton Hotel  
Montreal

**November 19, 2023:**  
Gender-Based Violence  
Response Forum  
(In person)

**November 20–21, 2023:**  
P2P 2023 National Conference  
(In person and virtual)

**November 22, 2023:**  
P2P Conference for Local  
Immigration Partnerships and  
Réseaux en immigration  
francophone  
(In person and virtual)

**November 23, 2023:**  
National LIP Network Summit  
(In person)

Need help with settlement  
and employment?

There is a pre-arrival  
program for that.



One registration.  
Multiple pre-arrival  
programs.



P2P 2024 National

When booking your travel, note the air and train discount codes available to P2P Conference attendees, and room sharing and carpooling facilitation. [Click here for more information.](#)

### **P2P 2023 Jean McRae Legacy Award for a Newcomer Youth**

We are seeking applications for this year's award from newcomer youth who would like to attend the P2P National Conference in Montreal on November 20-21, 2023. The award will include travel to Montreal for the conference, 3 nights accommodation, and conference registration. To qualify, applicants must have been born outside of Canada and currently be living here, and be between 18 and 30 years old. [For more information, click here.](#)

---

## Upcoming Virtual Event: Workshop on Non-academic Career Paths for PhD Graduates in Migration Studies

**Thursday September 28, 2023  
12:00 to 1:30 PM ET**

When pursuing a doctorate degree, tenure-track positions are often presented as the main career option after a PhD (and a post-doc). This workshop aims to move away from these representations and showcase alternative career paths available for PhD graduates, especially in migration studies. Dr. Shezan Muhammedi, Dr. Yollande Dweme M. Pitta, and Dr. Syeda Nayab Bukhari will join us as panelists and will share their experiences and tips for recent and future graduates. [For more information, click here.](#)



We are pleased to announce that the Pathways to Prosperity Partnership will hold its 12th Annual National Conference at the Hyatt Regency Hotel in Vancouver in 2024. Stay tuned for more announcements about next year's conference.



**VOIES VERS LA  
PROSPÉRITÉ**  
Promouvoir des communautés accueillantes au Canada

**Numéro  
de septembre 2023**

# LA DÉPÊCHE VVP

BULLETIN ÉLECTRONIQUE DE VOIES VERS LA PROSPÉRITÉ

---

**Conférence nationale 2023  
Voies vers la prospérité**

# Explorer l'innovation en matière d'immigration et d'établissement au Canada : défis et opportunités des nouvelles géographies, des nouveaux modes et niveaux d'immigration

## L'ordre du jour de la conférence est maintenant disponible

Le programme des nombreuses séances et nombreux intervenants exceptionnels de la Conférence nationale 2023 de VVP, qui se tiendra les 20 et 21 novembre, et de la conférence VVP pour les Partenariats locaux d'immigration et les Réseaux en immigration francophone, qui se tiendra le 22 novembre, est désormais disponible sur [le site web de la conférence](#). Jetez-y un coup d'œil et commencez à planifier votre participation à la conférence. L'ouverture, le discours de l'oratrice de marque invitée et les plénières bénéficieront d'une interprétation simultanée anglais-français pendant les trois jours de la conférence. Les participants virtuels auront accès à des retransmissions en direct de l'ouverture, du discours de l'oratrice invitée et des plénières, ainsi qu'à des activités dédiées à d'autres moments, avec davantage d'options disponibles cette année.

Visitez la plateforme de la conférence dès maintenant

## L'inscription hâtive se termine le 29 septembre

Les places pour la conférence se remplissent rapidement et nous encourageons toutes les parties intéressées à s'inscrire rapidement, avant que les frais d'inscription hâtive ne se terminent le 29 septembre 2023.

S'inscrire maintenant

## Informations sur l'hôtel et les déplacements

Le bloc de chambres pré-réservées de l'hôtel Sheraton au tarif spécial de la conférence (200 \$ pour une chambre King/Queen ou double) connaît un grand succès. Pour éviter toute déception, [cliquez ici pour réserver votre chambre](#).

Lors de la réservation de votre voyage, notez les codes de réduction sur les billets d'avion et de train disponibles pour les participants à la conférence VVP, ainsi que les possibilités de partage de chambre et de covoiturage. [Cliquez ici pour plus d'informations](#).

## Le Prix Jean McRae VVP 2023 pour un jeune nouvel arrivant

Nous sollicitons des candidatures pour le prix de cette année de la part de jeunes nouveaux arrivants qui souhaiteraient assister à la conférence nationale à Montréal les 20 et 21



## HORAIRE DES ACTIVITÉS

Conférence nationale 2023 de Voies vers la prospérité

Hôtel Le Centre Sheraton Montréal

### 19 novembre 2023 :

Forum sur les réponses à la violence fondée sur le genre (En personne)

### 20 - 21 novembre 2023 :

Conférence nationale 2023 de VVP (En personne et en ligne)

### 22 novembre 2023 :

Conférence VVP pour les Partenariats locaux d'immigration et les Réseaux en immigration (En personne et en ligne)

### 23 novembre 2023 :

Sommet du Réseau national des PLI (En personne)



Avez-vous besoin d'aide pour vous installer et trouver un emploi?

Il existe un programme de services avant l'arrivée pour cela.



Un seul enregistrement. Plusieurs programmes de préparation avant l'arrivée.



## Conférence nationale VVP 2024

novembre 2023. La bourse comprendra le voyage à Montréal pour la conférence, trois nuits d'hébergement et l'inscription à la conférence. Pour se qualifier, les candidats doivent être nés à l'étranger, vivre actuellement au Canada et être âgés entre 18 et 30 ans. [Cliquez ici pour plus d'informations.](#)

## Prochain événement en ligne : Atelier sur les parcours professionnels non académiques pour les titulaires d'un doctorat en études migratoires

**Jeudi 28 septembre 2023**  
**De 12h00 à 13h30 HE**

Lorsque l'on poursuit un doctorat, les postes permanents sont souvent présentés comme la principale option de carrière après un doctorat (et un post-doc). Cet atelier vise à s'éloigner de ces représentations et à présenter d'autres possibilités de carrière pour les titulaires d'un doctorat, en particulier dans le domaine des études sur les migrations. Dr Shezan Muhammedi, Dre Yollande Dweme M. Pitta et Dre Syeda Nayab Bukhari se joindront à nous en tant que panélistes et partageront leurs expériences et conseils pour les récents diplômés et futurs diplômés. [Cliquez ici pour plus d'informations.](#)



Nous avons le plaisir d'annoncer que le Partenariat Voies vers la prospérité tiendra sa 12e Conférence nationale annuelle à l'hôtel Hyatt Regency de Vancouver en 2024. Restez à l'écoute pour plus d'informations sur la conférence de l'année prochaine.

Contact us and follow us on social media / Contactez-nous et suivez-nous sur les médias sociaux



Funded by:



Immigration, Refugees and Citizenship Canada

Financé par :

Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada

Pathways to Prosperity Partnership | c/o, University of Western Ontario, London, N6A 5C2  
Canada

[Unsubscribe wci@uwo.ca](mailto:wci@uwo.ca)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data](#)  
[Notice](#)

Sent by info@p2pcanada.ca powered by



Try email marketing for free today!